

by  
**Riviera**  
INTERNATIONAL

IMMOBILIER  
REAL ESTATE

*Michael Simon*

7 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. VVI10002046

1 165 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa d'environ 180m2 sur un terrain de 900m2 avec piscine, elle offre en rez-de-chaussé, entré, salon avec 2 baies vitrées coulissantes, salle à manger avec baies à galandage, cuisine américaine donnant sur terrasse couverte et non couverte, bureau avec placard, 1 chambre, 1salle de douche, 1 chambre parentale avec salles de bains/douche/wc - le tout avec climatisation réversible et chauffage au sol ! Elle dispose d'un appartement indépendant climatisé par split et composé d'une pièce principale avec cuisine, 1 chambre avec douche et fenestron, 1 chambre avec baies vitrées, wc suspendu - ...

Villa of approximately 180m2 on a plot of 900m2 with swimming pool, it offers on the ground floor, entrance hall, living room with 2 sliding bay windows, dining room with sliding bay windows, american kitchen opening onto covered and uncovered terrace, office with cupboard, 1 bedroom, 1 shower room, 1 master bedroom with bathrooms/shower/wc - all with reversible air conditioning and underfloor heating! It has an independent apartment air-conditioned by split and composed of a main room with kitchen, 1 bedroom with shower and window, 1 bedroom with bay windows, suspended toilet - garage - 2 ...

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

